

Inyova erhält FINMA-Lizenz und sieht beschleunigtes Wachstum

- FINMA-Bewilligung stärkt Inyovas Position als führender Impact-Investor in der DACH-Region
- Guter Verlauf des Geschäftsjahres mit beschleunigtem Wachstum und Abschluss einer Finanzierungsrunde
- Weiterentwicklung des Impact Investing-Angebots geplant

Zürich, 6. September 2024 — Inyova, die führende digitale Impact Investing Plattform, hat die FINMA-Bewilligung erhalten. Diese Lizenz ebnet den Weg für weiteres Wachstum in der Schweiz und bestätigt Inyovas Rolle als innovativer Vermögensverwalter am Schweizer Finanzplatz. Das Unternehmen blickt auf ein erfolgreiches erstes Halbjahr 2024 zurück, in dem es seine Ergebnisse deutlich steigern und durch eine neue Partnerschaft mit der Migros Bank sein Geschäftsmodell diversifizieren konnte.

Erhalt der FINMA-Bewilligung stärkt Inyovas Position als führender Impact-Investor in der DACH-Region

Im August 2024 erhielt Inyova die FINMA-Bewilligung, die nach Umsetzung der üblichen Bedingungen rechtskräftig wird. „Dies ist ein elementarer Schritt für uns und ein guter Vertrauensbeweis für unsere Kunden:innen sowie unsere B2B-Partner,“ sagt Tillmann Lang, CEO und Co-Gründer von Inyova. „Als Vorreiter im technologiegestützten Impact Investing sehen wir diese Bewilligung auch als positives Signal für die Innovationsfähigkeit des Finanzplatzes Schweiz.“ Bereits seit 2021 verfügt Inyovas deutsche Tochtergesellschaft, Inyova Impact Investing GmbH, über eine Finanzportfolioverwaltungs-Lizenz der BaFin.

Guter Verlauf des Geschäftsjahres mit beschleunigtem Wachstum und Abschluss einer Finanzierungsrunde

Neben der FINMA-Bewilligung verzeichnet Inyova auch in anderen relevanten Bereichen eine positive Entwicklung. „Wir konnten unser Wachstum in jedem Quartal weiter beschleunigen,“ berichtet Lang. Getragen wird diese Entwicklung unter anderem durch eine starke Investment Performance, die unter anderem mit einer Fünf-Sterne-Auszeichnung des deutschen Magazins „Capital“ gewürdigt wurde, sowie durch die erfolgreiche Partnerschaft mit der Migros Bank. Anfang des Jahres lancierte die Migros Bank in Zusammenarbeit mit Inyova die Vermögensverwaltung „Inspire“. Die Migros Bank ist der zweite grosse B2B-Partner für Inyova, das seit 2019 auch mit der Vontobel Bank zusammenarbeitet. „Parallel dazu haben wir eine Finanzierungsrunde abgeschlossen, die unsere Pläne für 2024 deutlich übertroffen hat – und das in einem nach wie vor äusserst herausfordernden Umfeld für Startups,“ freut sich Lang.

Weiterentwicklung des Impact Investing-Angebots geplant

Das Angebot an Impact Investing Lösungen möchte Inyova noch weiter ausbauen. „Impact Investing mit seiner Kombination aus Wirkung und Rendite trifft weiter einen Nerv bei den Anleger:innen, und in den letzten 12 Monaten waren wir sehr erfolgreich mit unserer Impact-Arbeit“ berichtet Tillmann Lang. Inyova ermöglicht es seinen Kund:innen beispielsweise Aktionärsrechte auszuüben. Das Unternehmen vertritt die Anleger:innen in Gesprächen mit ihren Portfoliounternehmen und auf deren Generalversammlungen, wie zuletzt 2024 zum Beispiel bei Netflix, BMW und Publicis. Bei der Zurich Versicherung hat Inyova über 2'500 Anleger:innen direkt vertreten und dazu beigetragen, dass die Versicherung strengere Richtlinien für fossile Brennstoffe einführte. „Diese Arbeiten helfen auch beim Wachstum von Inyova, da sie unseren Kund:innen bewusst machen, wie sehr wir für unser Nachhaltigkeits-Wertversprechen einstehen. In den nächsten Monaten werden wir unser Angebot an Impact Investing Lösungen in Tiefe und Breite noch ausbauen“ ergänzt Lang. Eine Impact Investing Lösung im Bereich von Zinsprodukten ist für ausgewählte Bestandskund:innen bereits verfügbar und soll im nächsten Jahr allen Anleger:innen in der Schweiz zugänglich gemacht werden.

Pressekontakt:

Laura Montani
media@inyova.com

Über Inyova

Inyova wurde 2017 in Zürich gegründet, 2019 ging die umfassende Plattform für digitales Impact Investing an den Start. Das Unternehmen wird von Tillmann Lang, Erik Gloerfeld und Cristian von Angerer geleitet. Inyova bietet Impact Investing an, also Geldanlagen, die gute Rendite und Nachhaltigkeitswirkung verfolgen. Die Idee zu Inyova entstand auf der Suche nach hochwirksamen Lösungen, um mehr Nachhaltigkeit zu erreichen – eine der grössten globalen Aufgaben für die Zukunft. Durch die proprietäre Personal Impact Engine (PIE), modernste digitale Verbrauchertechnologie und den absoluten Fokus auf Nachhaltigkeit will Inyova die traditionelle Vermögensverwaltung und Investmentangebote revolutionieren. Das Ziel: Die Disruption des von Vermögensverwaltern und Banken gesetzten Status quo. Das Inyova-Universum von nachhaltigen Investitionsmöglichkeiten wird vom Impact-Team in engem Austausch mit der Wissenschaft regelmässig und nach strengen Kriterien auf seine Nachhaltigkeitswirkung analysiert. Weitere Informationen zum Unternehmen: www.inyova.com.